



第19号



岩江中だより

←岩江中学校ホームページQRコード

発行日：平成30年 7月10日
 文責：三春町立岩江中学校長 角田健司
 電話：0247-62-8290
 FAX：0247-62-8380
 Email：iwae-j@fcs.ed.jp

学校経営基本方針『こころ豊かに、たくましく』～「共に」語り合い、分かち合い、響き合い、成長する学校～

○三春町学校教育研究会第1回検証授業（音楽） 7月5日（木）

1-2で佐藤浩巳先生が音楽の研究授業を行いました。三春町の教育研究検証授業を兼ねており、「ユニバーサルデザインの考えを生かした授業づくり」をテーマに授業が行われました。

視覚的な板書や教材の活用、聴覚でイメージするためのドイツ語と日本語のCDの準備など、ユニバーサルデザインの考えを生かして、一人一人の学習がしっかりと保障され、生徒たちが協働しながら生き生きと活動する授業でした。



○福島県中体連陸上競技 7月5日（木）

女子100mに出場した渡辺乙葉さんは、予選3組で4位となり、準決勝に進出しました。準決勝では、2組に出場し、13秒63と予選よりタイムを伸ばしたのですが、8位となり残念ながら、決勝進出とはなりませんでした。最後までよく頑張りました。



男子1年1500mに出場した安齋朋樹くんは、予選で自己ベスト4分45秒を出し、予選9位という結果になりました。惜しくも決勝進出にはなりませんでしたが、本番で自己ベストを大きく上回る記録を出すなど、とてもすばらしいレースでした。来年、再来年とあるので、今後に期待したいです！

渡辺乙葉さん、安齋朋樹くん、大変お疲れ様でした。この経験を生かし次の目標に向かって進んでほしいと思います。

○保育実習 7月9日（月） 10日（火）

3年生が、岩江幼稚園で保育実習を行いました。家庭科の時間に、幼稚園児たちが喜びそうな遊び道具を班ごとに作って、園児たちに披露しました。とてもうれしそうに遊ぶ園児たちの姿に、中学3年生のお兄さん、お姉さんたちも満足そうでした。



○校内研究授業（社会・学級活動） 7月9日（月）

大竹先生が社会で、武藤先生が学級活動で研究授業を行いました。

社会では、少子高齢化対策について、マトリックスを使い班ごとに熱心に議論が交わされました。学級活動では、自分の良さを再確認し、自分を生かせる進路や将来について考えました。どちらも、生徒が活発に議論したり、深く考えたりするための工夫がなされた授業でした。

